Einheit: Was hat Weisheit mit Einheit zu tun?

Gemeinde: TheRock

Achtung: Dies ist ein **Handout**. Handouts sind qualitativ sehr unterschiedlich und fassen die gepredigte Predigt nur in den Grundzügen zusammen.

- Es passiert leicht, dass man andere Menschen verachtet. Verschiedene Gegensätze können sehr schnell dazu führen, dass Menschen einander verachten: arm-reich, alt-jung, Bildung, politische Einstellung, Macher-Phlegmatiker, Starke-Schwache, "normales" Gemeindemitglied-Gemeindeleitung, Eltern-Kinderlose, Mitglieder anderer Gemeinden etc.
- Wer aber seine Glaubensgeschwister nicht liebt, der liebt auch Gott nicht.
- Biblische Lehre ist wichtig, denn dadurch wird Einheit gewahrt. Irrlehre hingegen kann sehr leicht Einheit zerstören.
- Gerade in Deutschland fehlt uns Christen eine echte Streitkultur. Besserwisserei ersetzt ein ehrliches Streben nach Wahrheit, Einheit und Liebe. Man kann auch über unnütze Dinge streiten, was sich aber nicht lohnt. Wenn eine Gemeinde das ignoriert, dann droht eine Gemeindespaltung.
- Als Christen sind wir die Jünger und nicht die Meister. Wer das begreift, wird leichter mit seinen Glaubensgeschwistern leben können.
- Gott ist mit uns nämlich noch lange nicht fertig. Egal wie alt Du bist und egal wie lange Du schon Christ bist: Gott arbeitet immer noch an Dir. Du weißt nicht alles und Du kannst nicht alles. Weisheit ist für die Einheit der Gemeinde sehr wichtig.
- Gemeindeleben heißt, dass wir in einer Gemeinde sind, in der wir alle Lernende sind. Daraus folgen drei Punkte:
 - Ich muss nicht so tun als wüsste ich schon alles und hätte auf jede Frage eine Antwort, so als wäre Gott schon mit mir fertig. Ich darf ehrlich zugeben, dass ich noch sündige.
 - o Ich darf dazu stehen, dass ich noch hilfsbedürftig bin und Unterstützung brauche.
 - o Ich darf wissen, dass Gott mit mir noch nicht fertig ist und auch in Zukunft an mir arbeiten wird.